

## 入寮式・新入寮生オリエンテーション

4月5日に入寮式を行いました！！

今年度は新1年生105名、編入生3名、留学生3名を迎え、新しい寮生活が始まりました。



まずは入寮式の様子です。





↑ 寮生会役員



↑ 1年担当指導寮生



↑ 女子指導寮生



↑ 2年担当指導寮生



↑ 教員スタッフ

指導寮生も凛とした姿で式に臨んでいました。

入寮式後、初めての寮食を食堂で食べました。皆、ホッとしたいい表情です。



美味しそうですね。



その後、武道館で八幡寮監から寮生活の説明や、心得を学びました。



そして、4月7日には開寮を迎えました。

開寮行事では本間寮務主事からのお話、先輩方との対面式、五十嵐和希寮生会会長から歓迎の言葉がありました。

対面式では新入寮生を代表して1 B阿部郁央くんが挨拶しました。



↑ 先輩を前に緊張の1年生  
みなさんお疲れ様でした。



↑ 入寮式当日 受付・案内係

↑ 入寮式当日 7寮受付・案内



↑ 入寮式当日 自家用車誘導係



↑ 編入生も生き生きと！



↑ まだ緊張気味???



↑ 新入寮生オリエンテーション 最後の場面 ～本間寮務主事からの話～  
皆、背筋が伸びて立派です。  
寮務主事も1年生の立派な態度に感心しきりでした。

今年度はこの寮生会メンバーで頑張っていきます！！



最後に、オリエンテーション期間中、協力してくださった先生方、寮生会役員、指導寮生のみなさんありがとうございました。

これからも学寮日記をどんどん更新していくので、ぜひご覧ください。

寮生会文化委員長 大類 賢太